

## 電子ピアノが登場!

### 登場!

先日、AMI祭りの『ブース』の売上で注文した『電子ピアノ』が第二ホームに届きました!

27日(月)の出来事。この日、さっそくホームに登所すると『早く弾きたい!』と西村おとちゃん(2年)。電子ピアノを見てテンションMAXの様子♡

そして、みんなが宿題を終わらせると、『どんな機能があるのを見てみよう!』と指導員から呼びかけ、さっそく弾いてみることに…。

すると『押した所が光るよ!』『ピアノ以外の楽器も鳴らせるよ!』『録音と再生もできるんだね!』と様々な機能を発見した第二メンバー!

その後、みんなで交代しながらピアノを弾きむ姿がありました。

また『ピアノのルールを分かりやすいように書くね!』と張り切っていたのは松浦ここあちゃん(4年)。「公園メンバーが公園に行ってから使う!」「他の人が待っているときは5分で交代する!」といったピアノで遊ぶ時のルールを画用紙にイラストもつけながら完成させてくれました!

毎日、時間になるとたくさんメンバーが集まって弾いているピアノ!

今後ルールを守って遊んでほしいと思います!

## 室内でのボール遊び

### バスケット

28日(火)の出来事。指導員に『ねえ、バスケットしたいんだけど…』と声をかけてきたのは6年生の中尾こはるちゃん・上田しずくちゃん。

公園メンバーが出発していたこともあり、おやつや宿題の机を片付けると、さっそくバスケットがスタート!

床に引いてあるテープを上手に使いながらシユートの練習をする2人を見て『私もやりたい!』『入れてー!』と室内メンバー。

この日は『みんなで連続で何回シユートを決められるか?』にチャレンジする姿がありました。

翌日『今日もバスケットしたい!』と指導員に伝えてきたのは飯尾しゅうすけ君(4年)。

室内にいるメンバーへ『バスケットしよう!』と声をかけ、6人でシユートをしていくことに…。

シユートが決まると『ナイス!』『今、2回連続だよ!』など、みんなで声をかけ合う様子にステキだな…と感じた指導員でした♡

また、帰りの会後には公園に行っていたメンバーも加わり、試合形式でのバスケットをするなど…盛り上がりを見せています!

## 「ねえねえ

### 公園に行こう!」

寒い日が続いています。第二メンバーは学校から帰ってくるなり『あついく!』『全然寒くなかったよ!』と元氣いっぱいの様子。

この日『ねえねえ、公園に行こう!』と田判はると君(2年)に声をかけていたのは浦口ほなみちゃん(2年)。

『うん、いいよ!』と答えるはると君。2人のやりとりを聞いて『ボクも行く!』と中川ひろむ君(1年)。

3人で公園に間に合うように、時間を見ながら宿題に取り組む姿がありました!

- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 
- 

## 青色のボールが

### 使いたいんだけど…

室内の出来事。バスケットメンバーに『青色のボールが使いたいんだけど…』と声をかけるのは3年生の松見あやちゃん・新妻はるなちゃん。

室内にある3つのボールを全て使っていたため、2人がボールを使えない状況でした。

指導員が様子を見てみると『3つ使わなくてもできるから…いいよ!』とバスケットメンバー。青色のボールを受け取り『ありがと!』とお礼を伝える2人でした♡

## うどんおいしい～！



28日（火）のおやつに「うどん」が登場～！  
寒い日には温かいうどんが1番！  
「メッチャうま！」「毎週、出してほしい！」  
と大好評でした♡

## ぱるノート紹介

今日は、犬をさわったりした。ふわふわできもちよかった。

1年 黒田 しいか

⇒お散歩をしていた犬と触れ合っていたしいかちゃん。  
なついてくれたかな？

.....

今日はあおいとおとはりなでレシピをしました。  
たのしかったです。またしたいです。

2年 小林 れい

⇒新しい遊び「レシピ」が大人気です！

.....

今日は、レゴとカブラをした。まずエレベーターをつくった。次にえいがかんをつくった。そして、大かぞくのゆをさいげんしておんせんをつくった。楽しかったのでまたやりたいです。

3年 冷水 そうた

⇒レゴとカブラで大家族の湯を作っていたそうた君。かなりの再現度でした！

## 研修講師として



26日（日）津山市で開催された「放課後児童支援員等資質向上研修（初任者）」の研修講師を中野センター長が務めました。  
勤続年数1～5年目の方を対象に「放課後児童支援員として必ず守るべきこと」を目的に研修を行いました。

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

（コチラから facebook にもアクセスできます。）

## お知らせ

●鉛筆や消しゴム等の文房具に名前の記入がないことが増えてきています。お子様の持ち物には必ず名前の記入をしていただくようお願いいたします。

●体調不良になるお子様が増えてきている状況です。お子様の体調面で気になることがありましたら、指導員までお知らせください。またAMIで気になることがあった場合は、お迎え時にお伝えいたします。